
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和６年度第２回愛南町子ども・子育て会議 

２ 議題 

(１) 各保育施設の申込状況について(保育所・幼稚園、児童クラ

ブ) 

(２) 令和７年度保育料徴収基準額について 

(３) 愛南町こども計画について 

(４) その他 

３ 開催日時 令和７年２月６日（木）18時 00分から 19時 15分まで 

４ 開催場所 愛南町役場 ３階 第２会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
砂田 陽子、魚﨑 美沙、宮﨑 早苗、岩上 加恵、 

手塚 新一郎、三堂 鏡花、吉田 理香、古川 哲也 

７ 担当所属 

所属名 保健福祉課子育て支援室 

担当職員 
(職・氏名) 

室長 土居 純子 

室長補佐 清家 康弘、湯浅 良彦 

主査 吉田 一登 

主事 上根 里津 

保健福祉課 

課長補佐 長田 亜紀 

その他の出席
職員 

所属名 生涯学習課 

出席職員 
(職・氏名) 

課長補佐 金繁 由記 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 

清家室長補佐 

 

 

 

 

土居室長 

 

清家室長補佐 

 

 

 

 

 

 

三堂委員長 

 

 

 

 

吉田主査 

上根主事 

 

三堂委員長 

 

 

委員一同 

 

三堂委員長 

 

 

 

吉田主査 

 

三堂委員長 

 

 

委員一同 

 

三堂委員長 

 

 

委員一同 

 

定刻になりましたので、令和６年度第２回愛南町子ども・子

育て会議を開会します。 

開会挨拶を、保健福祉課子育て支援室長の土居が申し上げま

す。 

 

(開会挨拶) 

 

委員の皆様の紹介につきましては、次第裏面の委員名簿を御

覧いただき、自己紹介は前回行いましたので省略します。 

それでは、議題に移ります。これから先の議事の進行は、三

堂委員長にお願いします。 

なお、会議録の作成と公開については、事務局で行いますの

で本会議の録音について御了解ください。 

 

委員長を務めます三堂です。委員の皆様におかれましては、

本会議のスムーズな運営に御協力をお願いします。 

それでは、早速議題に移ります。「(１)各保育施設の申込状況

について」事務局から説明をお願いします。 

 

(各保育施設の申込状況について説明) 

 

 

事務局から説明のありました各保育施設の申込状況につい

て、御意見、御質問などありますでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

意見がないようなので、次の議題「(２)令和７年度保育料徴

収基準額について」に移ります。事務局から説明をお願いしま

す。 

 

(令和７年度保育料徴収基準額について説明) 

 

事務局から説明がありました令和７年度保育料徴収基準額に

ついて、御意見、御質問などありますでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、この基準表について「特に意見なく同意する」と

いうことでよろしいでしょうか。 

 

(異議なし) 

 



発言者 発言内容 

三堂委員長 

 

 

 

 

清家室長補佐 

 

三堂委員長 

 

 

委員一同 

 

三堂委員長 

 

 

清家室長補佐 

 

金繁課長補佐 

 

湯浅室長補佐 

 

 

上根主事 

 

三堂委員長 

 

 

吉田委員 

 

 

湯浅室長補佐 

 

吉田委員 

 

古川委員 

 

 

 

清家室長補佐 

 

 

 

三堂委員長 

それでは、この基準表について「同意する」ということとし

ます。 

それでは、次の議題「(３)愛南町こども計画について」に移

ります。事務局から説明をお願いします。 

  

(愛南町こども計画について説明) 

 

事務局から説明がありました愛南町こども計画について、御

意見、御質問などありますでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

意見がないようなので、次の議題「（４）その他」に移ります。

事務局から説明をお願いします。 

 

(町人口の状況について) 

 

(放課後子ども教室事業について) 

 

(子どもの居場所について) 

(愛南町こども家庭センターについて) 

 

(中学校通学用カバン等補助事業について) 

 

事務局から、「その他」として５点の報告事項等がありました

が、御意見、御質問などありますでしょうか。 

 

こども家庭センターについて、役場の中に看板ができたりす

るのでしょうか。 

 

そういったことは必要かと思っています。 

 

していることが分かった方が良いと思います。 

 

町の人口の、18歳、19歳、20歳の状況についてなのですが、

町内在住ということではなくて、町内にはいないけれども、住

民票がある人たちを含んだ人数ということでしょうか？ 

 

そのとおりです。補足なのですが、２月１日時点の年齢なの

で、イコール学年ということではないのですが、傾向として参

考までに紹介しています。 

 

その他御意見、御質問などないでしょうか。 



発言者 発言内容 

 

委員一同 

 

三堂委員長 

 

清家室長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

砂田委員 

 

 

 

 

 

 

土居室長 

 

 

 

 

 

清家室長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(意見なし) 

 

最後に会議全般について御意見、御質問などありますか。 

 

こども計画のことでお知らせします。12月開催の前回と今回、

議題としました「愛南町こども計画」についてですが、会議で

説明した内容を基に最終案を作成し、パブリックコメントを行

った上で完成となります。今年度、一堂に会して行う子ども・

子育て会議は本日が最後となるため、最終案の準備ができまし

たら委員の皆様には送付します。お手数をお掛けしますが、最

終確認に御協力をお願いします。せっかくですので、子育て全

般について何かありましたら御意見を承りますので何かないで

しょうか。 

 

緑保育所のことなのですが、緑保育所がなくなるといううわ

さを聞いた保護者が、緑保育所ではなくて城辺保育所に行かせ

ようと考え、緑保育所の人数が減ってきたという話を聞きまし

た。うわさは怖いということもありますが、せっかく残ってい

る保育所が、そういう理由で減るのは残念だし、一時保育をし

ていたので、その辺の兼ね合いはどうなるのでしょうか。 

 

今の段階では、緑保育所は閉所の予定はありません。来年度

は、一時保育も引き続き実施します。また、現在御荘保育所で

実施している子育て支援の活動「こあら」を、来年度緑保育所

に移して、保育士を確保して、引き続き保育所を存続させてい

くということとしています。 

 

緑保育所の保護者との話合いに、私と吉田で参加しましたが、

「なくなるのかな」「なくなるのだったら早く言ってもらわない

と」という保護者の不安な思いを受け止めました。 

話合いの中で、「あくまでも、10名を切ったらそういった協議

をしないといけない、というガイドラインがあるので協議はす

るが、直ちになくなるというわけではない。」という前提で話し

ていたのですが、言われるとおりうわさは怖いもので、話合い

が始まるとなくなるのだという風になってしまったのは事実で

す。 

なくすこと前提ではなく、先ほど室長が話したとおり、来年

度「こあら」が緑保育所に移るのですが、保護者の皆様に「少し

でも緑保育所を見てほしい」「ＰＲしてほしい」という御意見が

ありました。そういう意味でも、「こあら」が移れば小さいお子

さんやお母さんが出向く機会が増えて、保育士も確保しつつ、

ＰＲになることも期待できます。いろいろなことを全部考慮し



発言者 発言内容 

 

 

 

 

三堂委員長 

 

委員一同 

 

三堂委員長 

 

 

清家室長補佐 

た上で、緑保育所をなくす方向ではなくて、保護者の皆様の意

見に寄り添う形で今進めています。なので、一時保育も継続し

ます。 

 

その他、御意見、御質問等ありますでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

意見もないようですので、以上で本日の全ての議題を終了し

ます。それでは、事務局に進行をお返しします。 

 

三堂委員長、議事の進行ありがとうございました。また、委

員の皆様におかれましては、貴重な御意見をありがとうござい

ました。本日で令和６年度の子ども・子育て会議は最後になり

ます。ありがとうございました。 

また、皆様の任期は２年となっています。途中役職等の変更

で代わられる方もいるかもしれませんが、引き続きよろしくお

願いします。 

それでは、以上をもちまして令和６年度第２回愛南町子ども

子育て会議を終了します。 

 


